



Information zur Gebührenbremse des Bundes

Die Inflation und die Teuerung hielten auch im Jahr 2024 an. Zur Finanzierung der sogenannten Gebührenbremse hat der Bund Ende des Jahres 2023 einen Zweckzuschuss an die Bundesländer beschlossen. Insgesamt wurden 150 Millionen Euro über die Bundesländer auf alle österreichischen Gemeinden, unter der Auflage, dass dieses Geld an die Gemeindebürger weitergegeben werden wird, verteilt. Die Basis für die Verteilung vom Bund an die Länder war die Anzahl der Hauptwohnsitze in den jeweiligen Gemeinden.



Die Gemeinde Söding-Sankt Johann hat somit € 69.890,00 erhalten und diese wurden bei der Vorschreibung vom 3. Quartal 2024 auf alle, die mit **Stichtag 1. Juli 2024** ihren **Hauptwohnsitz** in der Gemeinde Söding-Sankt Johann hatten, **€ 16,14** pro Einwohner gutgeschrieben.

• Kräutersegnung – KFB St. Johann o.H.

Am **Donnerstag, dem 15. August 2024**, findet um **09:00 Uhr** ein **Gottesdienst mit anschließender Kräutersegnung und Agape** durch die KFB in der Pfarrkirche **St. Johann o.H.** statt.



• Folklore Global 2024 und 35 Jahre Volkstanzkreis St. Johann ob Hohenburg

Am **Freitag, dem 16. August um 19.00 Uhr**, feiert der Volkstanzkreis St. Johann ob Hohenburg sein 35 Jahr-Jubiläum und Folklore Global 2024 in der **ESV Halle St. Johann ob Hohenburg** gemeinsam mit Folklore Global Gruppen aus Bayern, Lettland, Schottland und Sizilien.



Musikalische Eröffnung: Schneiderwirt Trio

Freuen Sie sich auf hoch fliegende Röcke, auf Plattler und das Schnolzn der Goasl (Bayern), auf Jigs und Strathspeys, Stepptanz und Highland Schwerttänze, die fünfköpfige Scottish Country Dance Band und zwei Dudelsackspieler (Schottland), auf lettische Perfektion im Volkstanz und schlichte Tracht, auf Tarantella, Marsalesianer und Contradanza in festlichen Kostümen des 19. Jahrhunderts und in der Tracht der Bauern zu Tamburin und Maultrommel (Sizilien).

Für reichlich Speis und Trank ist gesorgt!

Eintritt: frei!

Die Mitglieder des Volkstanzkreises St. Johann ob Hohenburg freuen sich auf Ihr Kommen!

Folklore Global 2024
Kulturen in Bewegung • Europa tanzt

Liebe Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Die Freiwillige Feuerwehr Köppling veranstaltet am



Sonntag, dem 1. September 2024 ab 7.00 Uhr

beim Rüsthaus in Köppling ihren

46. Köpplinger Fetzenmarkt.



Die Bevölkerung der **EHEMALIGEN** Gemeinde **St. Johann-Köppling** wird ersucht, durch Spenden von gebrauchsfähigen Gütern, das Gelingen des Fetzenmarktes zu unterstützen. Diese Güter werden im Sammelgebiet ab dem

26. August (im Ortsteil Hallersdorf am Mittwoch, dem **28.08.2024**) abgeholt.

Die Feuerwehr sammelt auch sämtliche Autowracks, Autobatterien und Alteisen, sowie Altmetalle und Kleider - diese **müssen zur Abholung im Hausbereich** bereitgestellt und **nicht** an der **Gemeindestraße abgelagert werden!**

Für nachstehende Güter muss folgende **Entsorgungsgebühr** bzw. **Abholgebühr** eingehoben werden:

Autowracks	pro Stück	50,00 €
Fernsehgeräte, PC und Kühlgeräte, Waschmaschinen, Herde, Geschirrspüler, Wäschetrockner	pro Stück	5,00 €
Autoreifen ohne Felgen bis 1,20 m Durchmesser	pro Stück	3,00 €
Autoreifen mit Felgen bis 1,20 m Durchmesser	pro Stück	5,00 €
LKW-Traktorreifen bis 1,20 m Durchmesser	pro Stück	20,00 €
LKW-Traktorreifen über 1,20 m Durchmesser	pro Stück	45,00 €
PKW-Traktor- u. LKW-Batterien	pro Stück	2,00 €

Die Gebühr muss bei der Abholung bezahlt werden!

Bitte Holz, Eisen und Sperrmüll getrennt lagern!

Gesamte Hausräumungen und Sondermüllentsorgungen können über diese

Sammlung **NICHT** durchgeführt werden und sind mit der Gemeinde abzuklären.

Öltanks gereinigt oder verschmutzt werden NICHT mitgenommen.

- ◆ Es werden **nur** **gebrauchsfähige Güter** mitgenommen. Der **restliche Sperrmüll** (ehem. Gemeindegebiet St. Johann-Köppling) wird am darauf folgenden **Montag, 2. September 2024** von der Fa. Komex **ab 06.00 Uhr** in der Früh eingesammelt. Es wird dabei die gleiche Strecke wie bei der Restmüllabfuhr befahren.

Wir bedanken uns für die Mehlspeisspenden in den vergangenen Jahren recht herzlich und bitten, uns auch heuer wieder mit **Mehlspeisspenden** zu unterstützen. Wenn möglich, diese bitte bereits am Samstag im Rüsthaus abgeben. Danke!

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und wir ersuchen die gesamte Gemeindebevölkerung, auch als Käufer bzw. Besucher dabei zu sein!

Der Bürgermeister
Erwin Dirnberger eh.

Der Hauptbrandinspektor
Stefan Stocker eh.

***** BITTE WENDEN – Weiter Termine *****